

本会議での質疑と答弁



本会議での質疑と答弁は、要約したものを掲載しています。詳細は、6月上旬以降、市立文書館・中央図書館・門司・若松・八幡・八幡西・戸畠図書館および市議会事務局において会議録でご覧いただけます。また、市議会のホームページにて会議録検索システムでも6月下旬頃から閲覧できます。

本会議では、各会派から次の20人の議員が質疑を行いました。(発言順。掲載記事の順番とは関係ありません。)

| | |
|-----|------------|
| 戸世吉 | （自由民主党） |
| 河田 | （明治党） |
| 高裕 | （日本共产党） |
| 節康一 | （ハートフル北九州） |
| 廣幸 | （日本共产党） |
| 正元 | （民主共产党） |
| 由美一 | （自由民主党） |
| 信裕 | （ハートフル北九州） |
| 太真 | （地域の声） |
| 理學 | （みんなの維新） |
| 弘樹 | （ハートフル北九州） |
| 代作 | （自由民主党） |
| 吉田 | （明治党） |
| 大森 | （日本共产党） |
| 松吉 | （明治党） |
| 山荒 | （みんなの維新） |
| 三上 | （ハートフル北九州） |
| 村藤 | （自由民主党） |
| 上村 | （明治党） |
| 藤井 | （日本共产党） |

国の緊急経済対策に対する本市の対応について

議員 長引く円高・デフレ不況から脱却し、雇用や所得の拡大を目指すため、国において「日本経済再生に向けた緊急経済対策」が取りまとめられ、同対策関連の政策を盛り込んだ補正予算が2月26日に成立した。本市は、この補正予算にどのように対応したのか。

市長 本市の経済情勢の先行きが不透明である中で、雇用の拡大や市民所得の向上につながる地域経済の活性化は、市政の最重要課題の一つであると考えている。

このため、本市は、国の緊急経済対策の趣旨に沿って、平成25年度に実施することを予定していた事業について、可能な限り平成24年度2月補正予算に計上し、平成25年度当初予算と合わせて「15カ月予算」として編成した。

議員 を活用しており、「15カ月予算」で見ただ場合、投資的経費は平成24年度当初予算と比べて73億円の増額となつていている。これらの予算を早期かつ滑行執行することで、災害に強いままでづくりを推進するとともに、景気浮揚を図り、市税収入の増につなげていきたい。

市長 本市が発注した建設工事の平成23年度における市内企業の受注額は431億円で、全体の90%を占めている。公共工事の発注に当たっては、これからも地元企業への優先発注を本とするとともに、「市民生活密着型公共事業」や「グリーン公共事業」の重点化に取り組むことで、地域経済の活性化に努めていきたい。

議員 これまで職員数の削減をはじめとする行政改革により、総人件費の抑制に鋭意努めてきた。過去10年間の人事費決算額でみると削減率17.5%は政令市中3番目である。

議員 今回の国からの要請は、日本の再生を図るために、平成25年度限りの緊急的な措置として、特例的な対応を求められたものであるが、地方固有の財源である地方交付税の額が削減されることとなつた事実は、重く受けとめざるを得ない。また、地方交付税の削減により市民サービスの低下を招くようなことは、決して許されないと考えている。こうした情勢を考慮し、市長等の特別職の給与について2年間引き下げる条例案をこの定例会に提出した。一般職の給与については、引き続き職員団体等との検討・協議を進めていきたい。

議員 PM2・5による大気汚染問題に関する実績を踏まえ、さまざま協力が可能である。今後、日中両国間で環境協力の合意がなされた場合には、日本政府や国際協力機構(JICA)などの関係機関と連携しながら、中国への技術協力などに積極的に取り組んでいきたいと考えている。

議員 市長の開催は、私を含め多くの人々の長年の夢であり、市制50周年にふさわしい大会となることを期待している。

議員 北九州マラソンのコースについて

議員 市長の開催は、私を含め多くの人々の長年の夢であり、市制50周年にふさわしい大会となることを期待している。

議員 市長の開催は、私を含め多くの人々の長年の夢であり、市制50周年にふさわしい大会となることを期待している。